

Antibes, le 12 octobre 2022

## INAUGURATION DU SERVICE DE NEUROLOGIE

### Communiqué de presse

**Inauguration du service de neurologie du Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins en présence de M. Jean LEONETTI, Maire d'Antibes, de M. Bastien RIPERT-TEILHARD, Directeur du Centre Hospitalier et de Dr. Benjamin VERRIERE, Président de la Commission Médicale d'Etablissement.**

Le Centre Hospitalier d'Antibes-Juan-les-Pins étoffe son offre de soins en neurologie par l'agrandissement de son plateau d'exploration et la création d'une unité d'hospitalisation dédiée de 12 lits.



#### **Un plateau technique agrandi et une plus grande capacité d'hospitalisation**

Grâce à des travaux d'agrandissement de l'espace dédié aux explorations neurologiques, le nouveau plateau technique s'étend désormais sur près de 400 m<sup>2</sup>. Il comprend deux salles d'EEG (électroencéphalogramme), deux salles d'EMG (électromyogramme), ainsi qu'un EEG portable et quatre bureaux de consultations. Ces travaux permettent de proposer des locaux adaptés à

l'essor de l'activité et à la forte consolidation de l'équipe médicale mais aussi d'améliorer les conditions de prise en charge des patients en proposant des locaux agrandis, rénovés et embellis.

Concernant l'hospitalisation, on note un développement important de cette activité dans l'offre de soins proposée au Centre Hospitalier qui disposait jusque-là de seulement 5 lits localisés dans le service de cardiologie. Après des déménagements internes menés en début d'année 2022, une aile a pu être dédiée à la création de ce service de neurologie de 12 lits, implantée au 1<sup>er</sup> étage du bâtiment principal, en proximité directe du plateau technique et des urgences. Le service passe donc de 5 lits à 12 lits en hospitalisation conventionnelle et comprend également 5 lits en hospitalisation de jour et de semaine pour les investigations diagnostiques et thérapeutiques. Le coût total de l'opération, englobant le plateau technique et le service d'hospitalisation, incluant les travaux, les nouveaux équipements et les mobiliers, est de 416 000 euros.

#### **Une plus grande offre de soin permettant à l'Hôpital d'Antibes de se positionner parmi les établissements les plus dynamiques du département dans le domaine de la neurologie générale**

Le service de neurologie comprend une unité d'explorations fonctionnelles avec des consultations de neurologie surspécialisées. Les pathologies ayant vocation à être prises en charge sont notamment la sclérose en plaques (SEP), la maladie de Parkinson, l'épilepsie et d'autres troubles cognitifs mais également les pathologies liées à la douleur, à la mémoire et au sommeil.

D'autres urgences neurologiques sont également traitées, à l'instar du syndrome de Guillain-Barré, la myasthénie, les encéphalites auto-immunes, les céphalées ou encore les ictus amnésiques atypiques.

Après la prise en charge aigüe hospitalière des patients dans le service, l'équipe de neurologie travaille en partenariat avec des professionnels de la rééducation neurologique au Centre Hélio-Marin de Vallauris et la Clinique Orsac Mont-Fleuri de Grasse.

### **Une approche pluridisciplinaire garantit au patient une prise en charge globale de sa pathologie neurologique**



L'équipe de ce service se caractérise par une pluridisciplinarité des professionnels qui interviennent auprès du patient tout le long de son séjour à l'Hôpital d'Antibes. Du côté de l'équipe médicale, ce sont en tout quatre neurologues qui exercent au sein du nouveau service de neurologie : le Dr Renato COLAMARINO (chef de service), le Dr Patrice TOURNEBIZE, le Dr Amélie VALLINO et le Dr Anaïs EL OUARTASSI. Le Dr Anne-Marie TANTOT exerce en tant que neurologue vacataire. Le service accueille également un interne chaque semestre. Il est à noter également la compétence du service sur le volet pédiatrique avec une compétence en exploration pour l'EEG pédiatrique.

A leur côté, s'agissant de l'équipe paramédicale, on retrouve des compétences professionnelles essentielles à la prise en charge neurologique à savoir une neuropsychologue, une kinésithérapeute, mais encore, une diététicienne et enfin une assistante sociale. Un ou une orthophoniste, en cours de recrutement, renforcera bientôt les équipes également.

Enfin, le service de neurologie travaille en étroite collaboration avec le Centre Pluridisciplinaire Antibois du Sommeil de l'Adulte, piloté par le Dr Lionel LEROUSSÉAU, situé au sein du Centre Hospitalier pour la prise en charge des troubles du sommeil.



*Les équipes du nouveau service de neurologie du Centre Hospitalier*

### **Horaires et lieux de l'inauguration :**

Le mardi 18 octobre 2022 à 8h45 au Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins. Se présenter à l'entrée principale située au 107 Avenue de Nice à Antibes.

---

### **CONTACT PRESSE :**

Cédric STANGHELLINI

Chargé de communication

Tél : 04.97.24.76.13

Portable : 07.87.18.05.29